Caso_11_2

Mujer de 26 años de edad. Consulta por las lesiones que se ven en la imagen y que afectan a



ambas manos, con mayor intensidad y extensión en la mano derecha. Hace cuatro semanas parto a término con hijo varón que vive sano.

Desde que las lesiones aparecieron nota sensación de sequedad en ambas manos, con sensación de escozor cuando toca algunos productos (tomate, ajo....) y sensación de quemazón de forma espontánea y a veces un prurito soportable. Se ha tratado, con poco resultados, con una leche que le mandó su médico.

Anteriormente no había tenido nada en su piel ni hay antecedentes familiares de otras enfermedades cutáneas. No patología asociada.

¿Estaría indicada alguna prueba complementaria?.

1 Pruebas epicutáneas.	RESPUESTA
2 Biopsia cutánea.	<u>RESPUESTA</u>
3 Raspado metódico de Brocq.	RESPUESTA
4 Análisis completos de rutina.	RESPUESTA
5 Ninguna exploración complementaria.	<u>RESPUESTA</u>

Respuesta INCORRECTA

- 1.- Las lesiones no son características de Dermatitis Alérgica de Contacto.
- 2.- De todas formas antes es preciso indicar unas medidas terapéuticas adecuadas y luego nos lo plantearíamos.
- 3.- Si bien en este caso, de entrada, no está indicado realizar pruebas epicutáneas, si hubiese una evolución crónica sí que habría que realizarlas para descartar/confirmar alguna sensibilización fundamentalmente en relación con el trabajo habitual y posible aficciones.